

¡No es broma! ¡Has sido seleccionado!

Por estar conectado el: 24 de 01 del 2013 a las 13:28

Tienes elección libre de un vale de 1.000 € entre: El Corte Inglés - Producto de Apple - Carrefour - fnac

Si has llegado a tiempo. haz click aquí: www.vales1000.es

Jueves, 24 de enero de 2013

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

- PORTADA
- GRANADA
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada La plantilla de la UGR inicia paros por el recorte del 5%

La plantilla de la UGR inicia paros por el recorte del 5%

B. RICO GRANADA | ACTUALIZADO 24.01.2013 - 01:00

0 comentarios 1 voto

Me gusta 0 | [Twitter](#) 0 | [COMPARTIR](#)

Un centenar de trabajadores de la UGR se concentraron ayer a las diez de la mañana en la puerta de la sede de la Delegación de la Junta de Andalucía en Granada en protesta por el recorte salarial del 5% que se aplicará este año a los empleados públicos tras aprobarlo la Junta de Andalucía. En el acto de protesta, convocado por la Federación de Trabajadores de la Enseñanza (FETE) de UGT en la Universidad granadina, se procedió a la lectura de un manifiesto, que luego se entregó por registro.

Posteriormente, la protesta se desplazó a la Facultad de Derecho, a la que acudía a un acto Diego Valderas, vicepresidente del gobierno andaluz. Valderas, que se acercó a los manifestantes, tuvo que oír las palabras de indignación de los trabajadores universitarios por el recorte y por otras medidas, como el bloqueo de las plazas de los ayudantes doctores y otros profesores, por parte de la Junta de Andalucía. El vicepresidente se comprometió ante los medios de comunicación a entregar el manifiesto al Consejo del Gobierno Andaluz.

Esta protesta ha sido el punto de partida de una campaña de paros técnicos en los centros de la Universidad de Granada que se realizará una vez por semana. Cada miércoles a las 10:00 horas se concentrarán en las puertas de los centros universitarios, eligiendo cada vez un lugar simbólico, como en este caso la sede de la Junta, para representar la protesta de toda la comunidad universitaria.

Este paro técnico continúa como respuesta de los trabajadores universitarios "contra los recortes del Gobierno central en su campaña contra todo lo público, en especial contra las Universidades", añaden desde UGT. A juicio del sindicato, "lo peor para las universidades públicas está por venir", ya que la Junta se hace cómplice del PP.

0 comentarios 1 voto

Ahora pago SINcontacto
 Paga tus compras sólo acercando la tarjeta al TPV

LEXUS
 CREATIVITY. TECHNOLOGY.

NOTA LEGAL

Carreras Oficiales Online **SÓLO HASTA EL 31 ENERO!**

UCAV UNIVERSIDAD CATÓLICA DE ÁVILA

INFÓRMATE!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

arenas
 Pollos de Buena Familia

Su comentario

Text area for user comment.

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad **ENVIAR COMENTARIOS**

AYER Y HOY



Pie de foto

Granada, los románticos y las